

INPS – Direzione Centrale Pensioni

Somma aggiuntiva anno 2026 (Art. 5, commi 1-4, D.L. n. 81/2007)

Trattamento Minimo (T.M.) mensile di riferimento: € 611,85

La seguente tabella riassume i limiti di reddito e gli importi spettanti per l'anno 2026:

Anni di contribuzione (Lavoratori Dipendenti)	Anni di contribuzione (Lavoratori Autonomi)	Fino a 1,5 volte il T.M. annuo (Reddito fino a € 11.931,08)	Clausola di salvaguardi a 1,5 x T.M. (Reddito tra € 11.931,09 e € 12.032,07*)	Fino a 2 volte il T.M. annuo (Reddito tra € 12.032,08 e € 15.908,10)	Clausola di salvaguardia 2 x T.M. (Reddito oltre € 15.908,10*)
Fino a 15 anni (≤ 780 ctr.)	Fino a 18 anni (≤ 936 ctr.)	€ 437	Importo parziale fino a un max di € 12.368,08 complessivi	€ 336	Importo parziale fino a un max di € 16.244,10 complessivi
Oltre 15 e fino a 25 anni (≥ 781 ≤ 1.300 ctr.)	Oltre 18 e fino a 28 anni (≥ 937 ≤ 1.456 ctr.)	€ 546	Importo parziale fino a un max di € 12.477,08 complessivi	€ 420	Importo parziale fino a un max di € 16.328,10 complessivi
Oltre 25 anni (≥ 1.301 ctr.)	Oltre 28 anni (≥ 1.457 ctr.)	€ 655	Importo parziale fino a un max di € 12.586,08 complessivi		